

SAMBUTAN
ASISTEN ADMINISTRASI UMUM SEKRETARIAT DAERAH
PROVINSI SUMATERA BARAT
Pada Acara
PEMBUKAAN KEGIATAN SOSIALISASI
REFORMASI BIROKRASI
Bukittinggi, Tanggal 18 Maret 2023

*Tanam Rambutan Tanamlah Pulai
Ambil Di Paya air Seember
Sebelum Sambutan Akan Dimulai
Izinkan Saya Menyapa Narasumber*

*Dari Jakarta Ke Bukittinggi
Naik Pesawat Duduk Berjejer
Terima kasih Untuk Bapak Ahmad Hasmy
Telah Bersedia jadi Narasumber*

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh.

1. Yth. Bapak **Akhmad Hasmy, Ak., Asisten Deputi Koordinasi Pelaksanaan Kebijakan dan Evaluasi Reformasi Birokrasi, Akuntabilitas Aparatur, dan Pengawasan I**, Narasumber Sosialisasi Reformasi Birokrasi dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia.
2. Yth. Kepala Biro Organisasi Sekretariat Daerah Provinsi Sumatera Barat.
3. Yth. Saudara/Saudari Pejabat Administrator dan Pejabat Pengawas/Fungsional yang membidangi perencanaan OPD dilingkungan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat.
4. Yth. Saudara/Saudari Peserta Sosialisasi Reformasi Birokrasi di Lingkungan Pemerintah Provinsi Sumatera Barat.

Pertama sekali marilah kita mengucapkan puji dan syukur kepada Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan karuniaNya kita dapat hadir di ruangan ini dalam rangka mengikuti Sosialisasi Reformasi Birokrasi dengan Tema **“Reformasi Birokrasi Memberi Dampak Dalam Percepatan Pembangunan”**.

Salawat beserta salam kita sampaikan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW.

Saudara/i peserta Sosialisasi yang berbahagia;

Saat ini Pelaksanaan Reformasi Birokrasi Memasuki Periode Ketiga Semenjak keluarnya Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 81 Tahun 2010 Tentang Grand Design Reformasi Birokrasi 2010 – 2025. Capaian Reformasi birokrasi sampai periode Roadmap nasional 2015/2019 dan roadmap Provinsi Sumatera Barat 2016-2021, belum optimal jika dibandingkan dengan kondisi akhir yang diharapkan tahun 2025, Gab masih terlihat terlalu jauh sehingga diperlukan upaya dan strategi pelaksanaan RB secara optimal.

Reformasi Birokrasi belum memberikan dampak nyata terhadap masyarakat seperti pengurangan kemiskinan, pengurangan pengangguran masih dirasakan. Untuk itu berlu dibangun reformasi Birokrasi yang berdampak.

Saudara/i peserta Sosialisasi yang berbahagia;

Berangkat dari permasalahan tersebut, Wakil Presiden RI Ma'ruf Amin bersama Menteri PANRB Abdullah Azwar Anas mencanangkan program RB tematik pada Senin,5 Desember 2022. Implementasi RB tematik ini berorientasi pada dampak yang dihasilkan, bukan lagi hanya sekadar persoalan administrasi.

"RB tematik perlu didorong, untuk memperkuat peran birokrasi dalam mendukung agenda prioritas nasional, baik agenda penanggulangan kemiskinan, kemudahan berinvestasi, digitalisasi administrasi, maupun program prioritas lainnya.

Saudara/i peserta Sosialisasi yang berbahagia;

Bertitik tolak dari reformasi berdampak tersebut maka arah kebijakan ditujukan untuk menciptakan birokrasi yang berdaya saing, bersih dan efektif untuk mendorong pembangunan nasional. Untuk itu arah kebijakan reformasi birokrasi dilaksanakan melalui 2 arah kebijakan yaitu Reformasi Birokrasi General dan Reformasi Birokrasi Tematik.

Saudara/i peserta Sosialisasi yang berbahagia

Reformasi Birokrasi General diarahkan pada percepatan digitalisasi birokrasi dan pembangunan budaya berakhlak, selanjutnya Reformasi Birokrasi Tematik diarahkan untuk mendorong percepatan isu prioritas pembangunan nasional/daerah yang dapat dirasakan oleh masyarakat.

Bagaimana pelaksanaan, kedua reformasi birokrasi tersebut, maka hari ini diadakan Sosialisasi Reformasi yang bertemakan **“Reformasi Birokrasi Memberi Dampak Dalam Percepatan Pembangunan”**.

Saudara/i peserta Sosialisasi yang berbahagia

Mengingat pentingnya acara hari ini saya berharap, begitu pemahaman tentang pelaksanaan reformasi birokrasi berdampak ini dilakukan diharapkan adanya perubahan pola kerja dari seluruh peserta, terutama perangkat daerah yang terkait dengan reformasi

birokrasi tematik. Saudara tidak akan bekerja sendiri tetapi harus berkolaborasi untuk menghasilkan tema-tema yang ditetapkan untuk direform.

Bapak Narasumber Yang saya Hormati

***Musang Dahan Usah Diuber
Kepohon Aren Dia Melompat
Mohon Pencerahan Bapak Narasumber
Untuk ASN Provinsi Sumatera Barat.***

Para peserta sosialisasi, saya banggakan

*Terasa kurang ditambah lagi
Ternyata habis sudah dibagi
Setelah selesai mendengar sosialisasi
Harus siap bekerja lagi*

Saudara/i peserta Sosialisasi yang berbahagia

Kepada narasumber dan panitia pelaksana serta pihak-pihak yang ikut membantu terlaksananya kegiatan ini saya ucapkan terima kasih.

Demikian yang dapat kami sampaikan dan akhirnya dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirahim, Sosialisasi Reformasi Birokrasi secara resmi saya buka. Semoga Tuhan Yang Maha Esa melimpahkan RahmatNya kepada kita semua.

Demikian saya sampaikan dan terima kasih.

Assalamualaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

ASISTEN ADMINISTRASI UMUM,

ANDRI YULIKA, SH., M.Hum., CGCAE
Pembina Utama Muda
NIP. 19721026 199703 1 003